



RINGKASAN

DIFYA AULIA RANI. Pembuatan Modul Auditor pada Aplikasi Berbasis Web Laporan Internal Audit di Inspektorat Utama BNN (*Development of Web-Based Application of Internal Audit Reports for Auditor Modules from Main Inspectorate of BNN*). Dibimbing oleh ANNISA dan GEMA PARASTI MINDARA.

Inspektorat Utama merupakan satu dari tiga belas unit kerja yang ada di Badan Narkotika Nasional. Inspektorat Utama merupakan unsur pengawas yang bertanggung jawab melalui audit. Salah satu kegiatan audit adalah dengan dilakukan pembuatan empat laporan yaitu PKA atau Program Kerja Audit, KKA atau Kertas Kerja Audit, Notisi Hasil Audit, dan LHA atau Laporan Hasil Audit.

Auditor adalah orang yang melakukan kegiatan audit. Dalam Inspektorat Utama, Auditor mengalami beberapa kendala, kendala pertama dalam hal penginputan laporan KKA dan Notisi masih dilakukan menggunakan Microsoft Word. Auditor harus mengetik manual informasi-informasi yang didapat selama proses audit menggunakan Microsoft Word dengan format yang sudah ada. Akibatnya membutuhkan waktu yang lama dalam proses input laporan KKA dan Notisi. Kendala kedua jika Auditor sudah selesai membuat KKA dan Notisi di Microsoft Word, laporan tersebut harus dikonversi ke PDF dahulu, akibatnya laporan KKA dan Notisi tersebar dimana-mana karena masih *hardfile*. Kendala ketiga Auditor harus bertanya apakah laporan KKA dan Notisi tersebut sudah diberi revisi catatan dan status validasi atau tidak, akibatnya tidak praktis jika terus menanyakan apakah laporan KKA dan Notisi sudah direvisi dan divalidasi atau tidak.

Solusi terbaik yang ditawarkan dengan dibuat Aplikasi Berbasis Web Laporan Internal Audit agar Auditor dapat menginput laporan KKA dan Notisi tidak perlu dilakukan menggunakan Microsoft Word, Auditor dapat mencetak laporan KKA dan Notisi berformat PDF secara langsung, dan Auditor dapat melihat revisi catatan dan status validasi yang diberikan. Metode yang digunakan dalam pembuatan *website* untuk Auditor ini, yaitu metode *Scrum*. Kesimpulan yang didapat adalah *website* sudah berhasil dibuat dan diuji menggunakan *Black Box* yang menyatakan semua fiturnya berhasil digunakan.

Kata Kunci: audit, auditor, *scrum*, *website*.